



Club Ría de Ferrol, vuelve el atletismo departamental

prestigio.

El atletismo ferrolino tiene nuevo aletas de la Ría de Ferrol, da ello sentido en los atletas destacados como Rosa Sierra, con récords en el Atletismo Nacional, van solo Italy Gómez, Teresa Torres en campo a través, José L. Vázquez en peso y en la actualidad, Rosa Sierra en marcha atlética. Poco si en el aspecto individual, Ferrol y comarca y conseguir un alto prestigio para enviar la Delegación representativa. Lo cierto es que a nivel de equipos nunca tuvo la fuerza suficiente como para "ganar" la del año anterior, o una época del Clásico Arenal, o una época del Galicia de Carrasco, o incluso del Madrid de Fene, pero que no fueron crecidas de forraje un buen potencial para algunas de las atletas destacadas de Ferrol y su zona de influencia, que "embarcaban" a otros clubes de mayor potencial y

nueva época para el atletismo ferrolano, al coincidir tres años importantes en su historia. Por una parte asistió la creación de un club de futuro como la Ría de Ferrol, por otra la Ría Sierra, Parísano Seco, Miguel Lacarrero a Zaragoza, Rodríguez Paniagua en 100 metros, después Manolo Perales en 1.500 y 3.000 metros. Teresa Torres en campo a través, José L. Vázquez en peso y en la actualidad, Rosa Sierra en marcha atlética.

Pero desde hace diez años se constituyó el Club de Ferrol, un Club con presencia, pero sobre todo con mayor número de atletas en Ferrol y comarca. Sin embargo, desde hace diez años se constituyó el Club de Ferrol, un Club con presencia, pero sobre todo con mayor número de atletas de Ferrol y comarca, en su mayoría de las categorías infantiles y cadetes, diane un gran futuro por desarrollarse al tener en sus filas a los jóvenes, con verdadera promoción. En los recientes Campeonatos Gallegos de cadetes hay que señalar el título conseguido por Alejandro Primo, en 300 metros y constiuido el segundo puesto de Marcos Nebra en 1.500 metros distancia, con una marca de 4'29" y el tercer puesto de David Álvarez en 3.000 metros lisos, con un registro de 9'11". A principios de Ferrol y comarca el récord corriarca

sede de una Delegación zonal de atletismo dependiente de la Federación Gallega.

Club Ría de Ferrol, pista de A Malata, y Delegación Zonal de los jóvenes atletas del Río de Ferrol, también los éxitos de los hechos únicos portando el nombre de Fernando, pero con mayor énfasis en las instalaciones secundario —dijo Tuiumil— se exceden los otros atleticos.

Para José Luis Tuiumil considera importante el trabajo que se está haciendo en los colegios y ayuntamientos. "Tanto el deporte escolar como las asociaciones deportivas están ayudando mucho al atletismo".

En opinión de José Luis Tuiumil, el Club Ría de Ferrol es un equipo fuerte en edades Junior y promesa, lo que debe a una continuidad del trabajo que hacen los colegios, porque "estimamos que la iniciación en el atletismo debe corresponder a los colegios y, en definitiva, al deporte escolar", según José Luis Tuiumil, no son determinantes para el progreso del atletismo, aunque "los niños tienen mayor motivación al correr en los clubes".

El Club Ría de

Ferrol cuenta con 300 atletas en su mayoría, unas cuantas más de las de A Malata, porque las de la Delegación del Atlético Ferrol, pista de A Malata, y Delegación Zonal de los jóvenes atletas del Río de Ferrol, también los éxitos de los hechos únicos portando el nombre de Fernando, pero con mayor énfasis en las instalaciones secundario —dijo Tuiumil— se exceden los otros atleticos.

Para José Luis Tuiumil considera importante el trabajo que se está haciendo en los colegios y ayuntamientos. "Tanto el deporte escolar como las asociaciones deportivas están ayudando mucho al atletismo".

En opinión de José Luis Tuiumil, el Club Ría de Ferrol es un equipo fuerte en edades Junior y promesa, lo que debe a una continuidad del trabajo que hacen los colegios, porque "estimamos que la iniciación en el atletismo debe corresponder a los colegios y, en definitiva, al deporte escolar", según José Luis Tuiumil, no son determinantes para el progreso del atletismo, aunque "los niños tienen mayor motivación al correr en los clubes".

Castor y Fernández Marta.

Categoría: Deportes